

Verónica Vallejos

Seremi de Ciencia realiza balance de su gestión

A cumplirse dos años desde que la seremi de Ciencia, Verónica Vallejos, ha querido destacar la labor que se ha realizado durante este tiempo.

Según detalla la autoridad diversas son las iniciativas que se han ejecutado, destacando la formalización de la Mesa de Género en Ciencias; la instauración de “El Jueves Tiene su Ciencia”; y la coordinación para la creación de una sección sobre ciencia magallánica en la Biblioteca Pública Digital.

Vallejos dijo que “estos primeros años hemos trabajado fuertemente en generar y adaptar iniciativas con perspectiva de género para lograr la participación equitativa de mujeres y hombres en todos los ámbitos de la ciencia. También, estamos acercando los conocimientos que se generan en el territorio a la comunidad y se ha realizado en un trabajo conjunto con el Servicio Nacional del Patrimonio Cultural, creamos la sección CTCI en Magallanes en su

biblioteca pública digital. Con estas medidas buscamos democratizar el acceso al contenido científico”

A nivel ministerial destaca el envío al congreso del Proyecto de Ley que regula la Inteligencia Artificial (IA) en el país -iniciativa inédita que pone a Chile a la vanguardia en Latinoamérica- y que se centra en las personas, el respeto a sus derechos y proporciona categorías de riesgo según el uso de las herramientas de IA.

Finalmente, la autoridad dijo que uno de los desafíos es que los habitantes y la comunidad científica reconozcan las ventajas de la macrozona, y ponga en valor las oportunidades que los laboratorios naturales ofrecen para la cooperación nacional e internacional. “Una de mis principales tareas es continuar trabajando para posicionar a la institución como el ente articulador de la ciencia, tecnología, conocimiento e innovación en la macrozona, promoviendo su vinculación a las necesidades territoriales”.